



陽光

令和6年10月10日 第13号 文責 梶原 圭一



子ども一人ひとりの成長を感じて

例年のない猛暑,そして大型の台風10号の接近など,子どもたちの学習活動の進め方を悩むことが多かった前期後半でしたが,10月11日(金)をもって終了します。保護者並びに地域の皆様には,本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

前期を終了するにあたり,すべての子どもたちの学習の足跡を確認させていただきましたが,子どもたち一人ひとりが光かがやく成長を見せてくれたことが伝わってきました。そのいくつかを紹介します。

- ・毎朝教室に入ると『おはようございます』と大きな声であいさつをしてくれました。学級みんなの手本となりました。
- ・掃除の時間はおしゃべりをせず,自分の掃除場所を黙々と雑巾で拭いてきれいになっている姿が見られました。
- ・困っている友達を見かけると,「大丈夫?」と声をかけてくれます。その優しい気持ちが,学級に広がっていました。
- ・休み時間も外に出て鉄棒の練習をして,いろいろな技ができるようになり,みんなの前で披露してくれました。
- ・友達のノートを参考にして自主学習に取り組み,まとめ方がとても向上し,学習の力をつけてきました。

本年度も半分が過ぎ,来週から後期に入ります。後期も,見学旅行や集団宿泊教室,修学旅行など,数多くの学校行事を計画しています。様々な教育活動を通して,子どもたちが自ら考え,ともに学びながら成長できるよう職員一丸となって力を尽くしていきたいと思ひます。前期同様,後期もよろしくお願ひいたします



オープンスクール お世話になりました

本年度2回目のオープンスクールを10月8日(火)に行いましたが,たくさんの保護者の方に参観いただき,ありがとうございました。学年ごとに様々な工夫をして授業を計画したところですが,保護者の方々に授業に参加していただいた学年もあり,大変お世話になりました。子どもたちが,いつも以上に笑顔で授業に臨む表情が印象的でした。ご覧いただいたように,落ち着いた雰囲気の中で授業が進められています。この流れを大切にしながら,後期の授業も子どもたちとともに作り上げていきたいと思ひます。



発見!広がる未来 菊池郡市科学展

夏休みに子どもたちが取り組んだ自由研究の中から,各学年の代表作品を菊池郡市科学展に出品しました。作品を見せてもらいましたが,着眼点やまとめ方が見事な研究ばかりでした。菊池郡市で審査が行われましたが,本校から出品した作品は,金賞6名,銀賞5名,銅賞20名と素晴らしい結果でした。また,その中の2点は,熊本県科学展・発明工夫展に出品されることになりました。出品作品は,理科室前に掲示してあります。この素晴らしい研究を多くの子どもたちが参考にして,科学の世界により興味をもってくれることを期待しています。

